

新人職員紹介

今年の1月〜7月までに採用された職員をアンケート方式でご紹介いたします。

- ① 休日は何をして過ごしていますか？
- ② ゆいまあるに応募したきっかけは何ですか？



食事部
佐々木 たまえさん

- ① 今は暑くて行けません、季節のいい時は、夫と愛犬と一緒に大きな公園まで行って散歩しています。
- ② たまたま求人が貼られていたのを見て、滅多に通らない所なので、なおさら呼ばれていると思ったからです。



6月8日、利用者さん10名、スタッフ6名で日帰り旅行に行ってきました。

前は11月に秩父に行き、7か月がりの開催となります。お昼はナチュールというイタリアンレストランで食事をしました。サラダ、スープ、ピザ、パスタ、メイン料理、デザートと沢山召し上がられました。

お腹いっぱいになった後は、お買物の時間です。文明堂と大乃屋の直売店で、皆様好きなものを選び、沢山購入されました。私もたくさん購入し、一緒に楽しませていただきました。

締めはジェラートを食べ、皆様の笑顔を見ることができました。天気にも恵まれ、楽しかった！美味しくかった！とお声が聞け、スタッフ共々嬉しく思った1日でした。



食事部
石田 恵里さん

- ① 韓国ドラマを観ることが好きで、子どもがいない時間に観ています。
- ② 一番好きなことはミュージカルを観ることなので、子どもがもう少し成長したら、またいろいろと観に行きたいと思っています。



食事部
若林 瑞恵さん

- ① LINEPOP、アプリのぬりえをしています。
 - ② YouTubeで旅ものや恐怖映像を見ています。一番の理由は家から近いことと料理が好きなこと。一人一人に対応している弁当作りや丁寧な気づかいにも驚くことが多いです。
- まだまだ失敗ばかりでへこむことも多々ありますが長く続けていけたらと思っています。



イタリアンレストランで



手作りアイス工房でジェラートを



食事部
和田 美恵子さん

- ① 屋外で自然に触れて過ごすことが多く、最近では東大田無演習林の森林教育パートナーとして樹木などの知見を広げています。又、自由学園の野草観察と記録、バードセンサスを10年以上続けています。
- ② 友人から求人募集を聞き、これまで培った経験を活かす事が出来るのではないかと、又、興味のある調理補助に従事する可能性があることもきっかけです。



食事部
當麻 エミさん

- ① お休みの日は、愛犬と遊んだり、YouTubeや録画した番組を観たりして基本、家でゆっくり過ごすことが多いです。たまに娘とシヨップピングや食事に外かけて楽しんでいます。趣味はライブ参戦です。
- ② 資格を取得したのがきっかけで、10年程介護士として働いていました。それと同時に保育補助や勤務の仕事もしており、その時に見ていた保育園給食がきっかけとなり調理の仕事に興味を持ち介護職から転職しました。

東久留米市南中学校 職場体験

7月2日から3日間、南中学校の2年生がデイルームに職場体験に来ました。

介護職の仕事内容を見てもらいながら、お手伝いをしてもらいました。利用者さんともコミュニケーションをとり、若いパワーを貰いました。

彼女達に一つでもプラスの経験になっていたら嬉しく思います。そして将来の職業に介護の仕事が候補に入ったら嬉しいです！



おやつのお菓子を配っている様子



ヘルパーステーション
八木 彩子さん

- ① 休日は理想としては何も予定をいれず、気ままに過ごしたいです。ぶらぶら近所を散歩したり、目的を決めずに出かけるなど。カフェにも行きたいですが、実際は家で部屋のしつらえなどすることが多いかもしれません。
- ② ゆいまあるに応募したきっかけは父の死です。余命宣告をうけた最後の3ヶ月を介護する中で人の終わりの時期の尊厳を感じ、高齢の方にも、もっと関わりたいと思いました。



ヘルパーステーション
齋藤 純子さん

- ① 10年前から、トライアスロンを趣味でやっています。今は体力作り程度に、気が向いたらランニングとスイミング。たまーに、ロードバイクに乗っています。
- ② 介護の仕事はブランクがあり不安でした。職安での職探し中に、偶然見つけた、ゆいまあるという響きに、優しそうな雰囲気を感じました。インスピレーションで応募しました。

ゆいまあるはちまん 便り

ゆいまあるはちまんは「小規模多機能型居宅介護事業所」として支援を行っています。

小規模多機能型居宅介護事業所ってなにをするところ？

とよく尋ねられることが多いですが、デイサービスやヘルパーステーションとの大きな違いは、一つの事業所内で「通い、泊り、訪問」の3つのケアをなじみの職員が行ない、日々利用者の方々がその方らしく暮らしていただけるよう、お手伝いさせて頂いております。

新型コロナウイルスが5類移行後、外出する機会も増えてきており、最近ではイオンでのお買い物ツアーや、築90年以上の木造建築もある自由学園の施設見学などに行きました。

更に色々なところに行けるよう利用者さんとも相談しながら画策中です。



自由学園の施設見学